

Escuela Juan Madrid Azolas estrena moderno patio interior con cancha de pasto sintético



La comunidad educativa de la Escuela Juan Madrid Azolas celebró la inauguración oficial de su nuevo patio interior, una obra que representa un importante avance en la mejora del entorno escolar y en las condiciones para la práctica deportiva y recreativa de sus estudiantes.

El proyecto contempló la instalación de pasto sintético sobre una nueva base de hormigón, así como la construcción de canales de evacuación de aguas lluvias, lo que permitirá optimizar el uso del espacio durante todo el año. La iniciativa fue financiada con fondos de Subvención Escolar Preferencial (SEP), con una inversión total de \$15.301.868, y ejecutada por los equipos de Obras y Mantenimiento de la Dirección de Educación Municipal de Chillán.

Ante esta nueva implementación recreativa, el alcalde de Chillán, Camilo Benavente Jiménez, señaló: "Este nuevo espacio no solo potenciará la actividad física, sino que también fortalecerá la convivencia, el trabajo en equipo y la inclusión, pilares fundamentales para el desarrollo integral de nuestros estudiantes. Como municipio, seguiremos trabajando con compromiso por una educación integral que llegue a todos los niños y niñas de la comuna".

Con esta obra, la Escuela Juan Madrid Azolas reafirma su compromiso con ofrecer espacios educativos más dignos, seguros e inclusivos, contribuyendo al aprendizaje y bienestar de niñas, niños y jóvenes de la comuna.

La directora de la Escuela Juan Madrid Azolas, Margot Barrera Hernández, expresó: "Este nuevo espacio brindará a nuestros niños y niñas la oportunidad de desarrollarse, ser felices y participar en diversas actividades. Está pensado para practicar deporte, pero también para fomentar la sana recreación y el disfrute en comunidad. Invitamos a conocer nuestro proyecto y conocer este hermoso lugar para nuestros niños y niñas".